



### **ANUNCIO DE INCIDENCIA GENERAL**

Desde el pasado lunes día 6 la cobertura de telefonía móvil de Vodafone, Orange y las que dependen de ellas está fuera de servicio, debido al desmontaje de las antenas que estaban en la azotea del ayuntamiento y, sobre todo, a que las empresas citadas no han proporcionado la continuidad del servicio que era de esperar.

El Ayuntamiento está haciendo gestiones para subsanar este problema a la mayor brevedad y pide paciencia y comprensión a los afectados.

Los clientes de Movistar y las que dependen de ella (por ejemplo, Yoigo) no están sufriendo este problema.

No obstante, se recomienda que cada cliente afectado, a título particular, haga la reclamación correspondiente ante su compañía y anote el número de incidencia que le deben dar, ya que será necesario dicho número para hacer el seguimiento del problema.

En Aldea del Rey, a 8 de octubre de 2025

El Alcalde  
Cándido Barba Ruedas